



Domingo 17 de marzo (5º Domingo Cuaresma. ciclo B)

SEGUIR A JESÚS ES DAR LA VIDA, POR AMOR, DÍA A DÍA

El evangelio del domingo. San Juan (12,20-33)

Entre la gente que había ido a Jerusalén a adorar a Dios en la fiesta, había algunos griegos. Estos se acercaron a Felipe, que era de Betsaida, un pueblo de Galilea, y le rogaron: –Señor, queremos ver a Jesús. Felipe fue y se lo dijo a Andrés, y los dos fueron a contárselo a Jesús. Jesús les dijo:

–Ha llegado la hora en que el Hijo del hombre va a ser glorificado. Os aseguro que si un grano de trigo no cae en la tierra y muere, seguirá siendo un solo grano; pero si muere, dará fruto abundante. El que ama su vida, la perderá; pero el que desprecia su vida en este mundo, la conservará para la vida eterna. Si alguno quiere servirme, que me siga; y donde yo esté, allí estará también mi servidor. Si alguno me sirve, mi Padre le honrará. Siento en este momento una angustia terrible, pero ¿qué voy a decir? ¿Diré: ‘Padre, líbrame de esta angustia’? ¡Pero si precisamente para esto he venido! ¡Padre, glorifica tu nombre!



Entonces vino una voz del cielo, que decía: “¡Ya lo he glorificado, y lo glorificaré otra vez!”

Al oír esto, la gente que estaba allí decía que había sido un trueno, aunque algunos afirmaban: – Un ángel le ha hablado.

Jesús les dijo: –No ha sido por mí por quien se ha oído esta voz, sino por vosotros. Ahora va a ser juzgado el mundo. ¡Ahora va a ser expulsado el que manda en este mundo! Pero cuando yo sea levantado de la tierra, atraeré a todos a mí.

Con esto daba a entender de qué forma había de morir. »

- Jeremías 31, 31-34. Haré una alianza nueva y no recordaré los pecados.
- Sal 50. R. Oh, Dios, crea en mí un corazón puro.
- Heb 5, 7-9. Aprendió a obedecer; y se convirtió en autor de salvación eterna

¿BUSCAMOS CONOCER A JESÚS? ¿ACEPTAMOS QUE HAY QUE MORIR COMO EL TRIGO, EN EL SERVICIO A LOS DEMÁS?

Seguir a Jesús es dar la vida, por amor, día a día –Fray Marcos–

(...) Si el grano de trigo no cae en la tierra y muere, permanece él solo; en cambio, si muere, produce mucho fruto. Declaración rotunda y central en el mensaje de Jesús. Dar Vida es la misión de Jesús. La Vida solo se comunica aceptando la muerte. La Vida es fruto del amor, pero el egoísmo es la cáscara que impide germinar esa vida, aunque esté dentro de mí. Amar es romper la cáscara y darse deshaciéndose. La muerte del falso yo es la condición, para que la verdadera Vida se libere.

La verdadera potencialidad está latente hasta que es capaz de la entrega-amor total. La incorporación de todos a la Vida, será la tarea que se impone Jesús y será posible gracias a su entrega total hasta la muerte.

El fruto no va a depender de la comunicación de un mensaje. Dependerá de la manifestación de un amor total. El amor es el verdadero mensaje. "Si no muere, permanece él sólo" El fruto-amor solo puede darse en la nueva comunidad. Esta idea es original de Juan; no se encuentra en los demás evangelistas.

Hoy sabemos que el grano de trigo no muere más que en apariencia. Solo desaparece lo accidental para ser alimento de lo esencial. En la semilla hay vida, pero está latente, esperando la oportunidad de desplegarse. Esto es muy importante a la hora de interpretar el evangelio de hoy. La vida no se pierde cuando se convierte en alimento de la verdadera Vida. La vida biológica cobra pleno sentido cuando se pone al servicio de la Vida espiritual. La vida humana llega a su plenitud cuando trasciende lo puramente natural. Lo biológico no queda anulado por lo espiritual, sino potenciado y "plenificado" (...)

Para orar

La vela solo cobra sentido cuando está encendida. Pero si está encendida, se consume.

Miro tu cruz Jesús y veo el amor.
Miro tu cruz Jesús y veo al Padre
Miro tu cruz Jesús, y veo a los crucificados.
Miro tu cruz Jesús y veo una nueva humanidad
Miro tu cruz Jesús, y veo la victoria de la vida.
Miro tu cruz Jesús y veo la plenitud del Espíritu.
Miro tu Cruz Jesús, y veo a María de pie contigo,
Miro tu cruz Jesús y me veo mirado y amado por ti.

Algunos avisos parroquiales



**Celebración
penitencial**

**Jueves 14 de marzo
19:00 (7pm)**

🕒 **13 DE MARZO. A las 7 de la tarde.** Hay un taller interesante sobre **¿cómo ahorrar en el consumo energético?** Nos ayudará Ivón Cermeño Martín, doctor en geología ambiental y coordinador de área de la asesoría energética de Socaire. Es el primer taller de un ciclo de talleres que os proponemos con el lema "La economía solidaria es rentable".

🕒 **15 DE MARZO. VÍA CRUCIS ARCIPRESTAL POR LA PAZ.** En la parroquia del Dulce Nombre de María, a las **19:30**. Todas las parroquias del arciprestazgo del Dulce Nombre de María queremos invitaros a un viacrucis conjunto para orar por la paz, teniendo presentes 14 situaciones conflictivas de nuestro mundo. Necesitamos muchas voces orando por la paz.